

EN COMUNAS DE LA PROVINCIA

Destacan reactivación de emprendedores locales y éxito en organización de actividades de fiestas patrias

Miles de visitantes viajaron a la provincia de Biobío para disfrutar de las riquezas del territorio y los distintos panoramas que las comunas ofrecieron en la semana de la patria, instancia que ayudó a potenciar el ecosistema emprendedor.

María Paz Rivera
 prensa@latribuna.cl

Pese a la gran cantidad de incidentes, accidentes, y violencia en algunos sectores del país, ramaderos, emprendedores, y autoridades locales destacaron el gran éxito económico que tuvieron estas fiestas patrias 2024 para las ferias y fiestas que se llevaron a cabo en la provincia de Biobío.

QUILACO

La comuna de Quilaco, fue una de las más destacadas del sector, pues durante la semana de festejo congregó a miles de personas que visitaron la gran carpa blanca donde se desarrollaron distintas actividades.

Al respecto, el alcalde Pablo Urrutia, hizo mención a la gran cantidad de turistas que viajaron de todas partes del país, a conocer la localidad y ser partícipes del evento.

"La gente hoy día ya viene a Quilaco no porque estamos de moda, sino porque saben que hacemos bien las cosas. Yo siempre digo; las cosas pasan porque los seres humanos hacemos que pasen. Cuando uno siembra,

cosecha", comentó.

La autoridad comunal se refirió a la especial atención que este año dieron a las personas mayores, niños y discapacitados, a fin de que todos pudieran disfrutar, "vimos muchos abuelitos de 80-90 años bailando ahí con nosotros, y esto de no tener alcoholes étlicos de alto grado, nos ayudó también a evitar que fuera un desorden de gente con demasiada ebriedad, sino que gente que se porta bien".

Finalmente indicó que durante la semana no se registró, ninguna pelea, ni conflicto. En términos económicos, el balance fue exitoso para los emprendedores "nuestros emprendedores bastante contentos, pudieron vender sus productos".

"Algunos me decían yo vine alcalde por las banderas, esta fue una técnica justamente para que pudiera venir gente y nos conociéramos a nivel nacional, recordar que somos una comuna turística, queremos que Quilaco se conozca en todo el país a través del turismo y para ello hay que hacer las cosas bien y estar preparados".

NACIMIENTO

En la comuna de Nacimiento, las Fiestas Patrias 2024 se



MILES DE VISITANTES VIAJARON a la provincia de Biobío para disfrutar de las fiestas patrias.

llevaron a cabo con una masiva asistencia de público y una variada parrilla programática, que incluyó la participación de 68 puestos, distribuidos entre chicherías, cocinerías, food-trucks, juegos típicos y otras atracciones.

Las ramadas, que comenzaron con un evento de inauguración encabezado por el alcalde Carlos Toloza Soto, destacaron por la calidad de los espectáculos artísticos y la calidez de la comunidad. Aunque por las intensas precipitaciones las actividades del 18 de septiembre fueron suspendidas, el público volvió a disfrutar de presentaciones desde el día 19.

Cada día, el Fundo Santa Rosa recibió cerca de 12 mil personas, consolidándose como un punto de encuentro familiar y festivo. Entre las actividades destacadas se incluyeron un

campeonato interempresarial de cueca, juegos infantiles y familiares, y la tradicional jornada de juegos populares para cerrar las celebraciones.

En palabras del alcalde Carlos Toloza Soto, el balance es sumamente positivo. La afluencia de público en promedio, varió entre las 10.000 a 12.000 personas diarias. En términos de seguridad, Toloza explicó que funcionó a la perfección, en conjunto con Carabineros, los monitores de seguridad y también el apoyo del Ejército.

En cuanto a los ramaderos y emprendedores, dijo que, "personalmente recorrí todos los puestos, y creo que un 98% saca cuentas alegres. Tuvimos algunos inconvenientes con la lluvia el día 18, pero eso lo solucionamos inmediatamente. En general, el 90% fue todo un éxito acá en la comuna de Nacimiento".

NEGRETE

Por su parte, en Negrete destacó la alta convocatoria de emprendedores. Ante las lluvias, la carpa que albergó el evento no tuvo inconvenientes, informó el alcalde Alfredo Peña.

Además, confirmó que, "les fue bien a todos los emprendedores relacionados con la gastronomía, artesanía y fue un éxito rotundo, todo resultó muy bien las cosas se dieron de

muy buena forma".

En relación con lo que preocupó a gran parte del país en temas de hechos de violencia, señaló que solo existieron hechos aislados sin ninguna gravedad, "debemos destacar que nos fue sumamente bien. El trabajo se desarrolló de buena forma, a los emprendedores les fue excelente y hubo una reactivación económica importante".

MULCHÉN

Desde la comuna de Mulchén, el alcalde Jorge Rivas, dijo que "hemos pasado unas muy buenas fiestas patrias, estuvimos celebrando desde el día 17 con mucha música folclórica, mucha cueca, cuecas premiadas también rancheras, y por supuesto grupos comunales".

Así mismo sostuvo que la lluvia no fue un impedimento para que se cumplieran los objetivos, "hubo un éxito de ventas en los emprendedores. Yo diría que en la mayoría de los casos vendieron todo lo que se propusieron".

La autoridad comunal afirmó estar contento y conforme con la organización, "es mucho trabajo en estas organizaciones, pero lo más importante es ver disfrutar a la gente de mi comuna en familia, y que no tengamos nada que lamentar, al contrario, sólo enaltecer lo que se está haciendo y por supuesto muy contento de ser parte de estas fiestas patrias 2024".



RAMADEROS, emprendedores, y autoridades locales destacaron el gran éxito económico.